
　

池
川
友
一
市

議
が
「
保
険
証

を
と
り
あ
げ
ら

れ
、
医
者
に
行

け
な
い
市
民
が
い
る
」
と
国
保
の

資
格
証
明
書
発
行
中
止
を
求
め
た

質
問
に
対
し
て
、石
阪
市
長
は
「
職

員
が
仕
事
を
よ
く
や
っ
て
い
る
」

と
資
格
証
が
多
い
こ
と
を
評
価

し
、
市
民
の
切
実
な
願
い
に
背
を

向
け
る
答
弁
を
し
ま
し
た
。

　

国
保
法
44
条
に
基
づ
く
、
病
院

の
窓
口
で
の
医
療
費
の
負
担
減
免

の
制
度
活
用
を
求
め
た
質
問
に

は
、
昨
年
度
０
件
だ
っ
た
こ
と
も

あ
り
、
こ
の
制
度
を
「
市
民
や
医

療
機
関
に
周
知
」
す
る
こ
と
を
約

束
し
ま
し
た
。
ま
た
、
後
期
高
齢

者
医
療
制
度
に
代
わ
る
、「
国
保

広
域
化
」
や
国
保
財
政
に
つ
い
て

質
問
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

　

学
生
の
就
職
難
を
は
じ
め
、
高

校
中
退
者
、
中
学
卒
業
後
進
路
未

定
者
、
ひ
き
こ
も
り
な
ど
へ
の
就

労
支
援
を
は
じ
め
と
す
る
対
策
を

求
め
た
質
問
に
は
、「
雇
用
は
国

の
仕
事
」
の
一
点
張
り
。

　

鶴
川
地
域
か
ら
市
民
病
院
へ
の

直
行
バ
ス
、
市
民
プ
ー
ル
か
ら
半

沢
通
り
を
通
っ
て
鶴
川
に
向
か
う

バ
ス
ル
ー
ト
の
実
現
に
つ
い
て
求

め
た
質
問
に
は
、「
バ
ス
会
社
に

は
要
望
を
し
て
い
る
。
引
き
続
き

求
め
て
い
く
」
と
答
え
ま
し
た
。
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細
野
龍
子
市

議
は
、
６
５
７

人
に
増
え
た
保

育
園
待
機
児
童

を
解
消
す
る
た
め
、町
田
市
の
「
待

機
児
解
消
３
カ
年
計
画
」
の
１
１

８
０
人
と
い
う
保
育
所
受
け
入
れ

の
目
標
数
値
を
達
成
す
る
こ
と
を

求
め
ま
し
た
。
子
ど
も
生
活
部
長

が
、
09
年
、
10
年
合
わ
せ
て
６
６

１
人
を
達
成
す
る
予
定
。
残
り
５

１
９
人
に
つ
い
て
は
、
１
０
０
人

規
模
の
新
築
型
認
可
保
育
所
４
園

の
建
設
と
、
分
園
型
や
保
育
園
の

増
改
築
で
待
機
児
童
を
解
消
す
る

計
画
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

　

認
可
保
育
園
に
入
れ
な
い
子
ど

も
を
預
か
る
無
認
可
保
育
室
へ
の

補
助
金
も
強
く
求
め
ま
し
た
。

　

次
に
、
町
田
市
が
建
築
確
認
を

行
っ
た
南
つ
く
し
野
の
マ
ン
シ
ョ

ン
の
安
全
確
認
を
求
め
る
住
民
の

願
い
に
応
え
る
よ
う
に
求
め
ま
し

た
。
建
築
基
準
に
適
合
し
た
安
全

な
建
物
で
あ
る
こ
と
を
確
認
で
き

る
よ
う
、
第
三
者
に
よ
っ
て
調
査

を
行
わ
せ
る
よ
う
求
め
ま
し
た
が
、

事
業
者
と
当
事
者
で
解
決
す
べ
き

と
開
発
担
当
部
長
が
答
え
ま
し
た
。

認可保育所増設／地域センターの利用改善／資格証の発行中止

切実な市民要求の実現へ一般質問
認
可
保
育
園
の
増
設
で
待
機
児
ゼ
ロ
を
求
め
て

と
の
む
ら
健
一
（
７
番
目
）

公
共
施
設
の
総
合
管
理
等
の
業
務
委
託
に
つ
い
て
問
う

ホ
ー
ム
レ
ス
対
策
に
つ
い
て
問
う

高
ヶ
坂
地
域
を
通
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の
早
期
運
行

に
つ
い
て
問
う

●●●

お
誘
い
合
わ
せ
て
、
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い

月　   日１２９ 木

一般質問
「
年
内
に
１
０
０
人
規
模
の
新
築
型
４
園
を
公
募
」

す
ず
か
け
台
駅
前

マ
ン
シ
ョ
ン
の

安
全
確
認
を
求
め
て

　

佐
々
木
智
子

市
議
は
、
市
が

ま
と
め
た
「
受

益
者
負
担
の
適

正
化
に
関
す
る
基
本
方
針
」
に
つ

い
て
、
策
定
に
至
る
経
緯
と
考
え

方
を
質
問
し
ま
し
た
。
財
務
部
長

は
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
を
「
負
担
の

公
平
」
と
「
負
担
の
均
衡
」
の
２

原
則
で
見
直
し
、
基
礎
的
サ
ー
ビ

ス
以
外
は
民
間
の
類
似
サ
ー
ビ
ス

が
あ
る
場
合
は
50
％
、
個
人
の
墸

好
で
選
択
す
る
サ
ー
ビ
ス
は
１
０

０
％
の
負
担
割
合
を
設
定
す
る
と

答
弁
。
石
阪
市
長
は
「
利
用
負
担

の
公
平
を
は
か
る
こ
と
は
地
方
自

治
体
の
役
目

だ
」
と
強
弁

し
ま
し
た
。

　

ま
た
、
木
曽
山
崎
セ
ン
タ
ー
の

支
所
機
能
拡
充
と
使
用
料
の
値
下

げ
を
求
め
た
問
い
に
は
、
市
民
部

長
が
「
夜
間
の
和
室
な
ど
の
利
用

状
況
を
調
査
・
分
析
し
て
対
応
を

検
討
し
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
。

　

特
別
支
援
学
級
の
生
徒
が
進
学

を
希
望
す
る
都
立
ま
ち
だ
の
丘
学

園
（
旧
町
田
養
護
学
校
）
の
過
密

化
に
つ
い
て
は
教
育
長
が
改
善
を

「
都
に
要
望
し
て
い
る
」
と
答
え

ま
し
た
。

利
用
し
や
す
い

木
曽
山
崎
セ
ン
タ
ー
に

市
民
サ
ー
ビ
ス
に
受
益
者
負
担
は
や
め
よ

保
険
証
を
取
り
上
げ
る
資
格
証
発
行
は
や
め
よ

市
民
病
院
へ
の
直
行
バ
ス

路
線
バ
ス
の
拡
充
を

　８日の一般質問は、細野龍子議員、
佐々木智子議員、池川友一議員の３
人が質問をおこない、切実な市民要
求をとりあげました。その要旨を紹
介します。


